

Protokoll Schülerrat vom 22. September 2020

Es ist der erste Schülerrat seit 8 Monaten. Wegen Corona sind die letzten beiden Treffen ausgefallen. Darum haben wir beschlossen, dass sich weiterhin die bisherigen Schülerrätinnen und Schülerräte treffen und nur in Ausnahmefällen neue Vertreter gewählt werden.

Frau Berends startet mit einem Kennenlernspiel, während Frau Bugmann die Kinder sucht, die den Weg in den Dojo-Raum nicht gefunden haben.



Dafür ist der Schülerrat da

Wir schauen zurück auf all das, was der Schülerrat schon erreicht hat. Dank dem Schülerrat gab es einen Znünimärt, eine Badminton-Tasche, wiederverwertbare Handschuhe zum Fötzele, mehr Goals, einen Spielplan für den roten Platz und Pingpong-Schläger für alle Klassen.

Das wollen wir fertig machen

Vor Corona haben wir beschlossen, Littering-Plakate zu gestalten und diese überall auf dem Pausenplatz aufzuhängen. Die Idee gefällt uns immer noch. Darum treffen wir uns im nächsten Schülerrat zum Plakate machen.

Ideen sammeln zum Jahresmotto

Unser Jahresmotto ist „in Bewegig“. Wir sammeln Ideen, was zu diesem Motto passen würde. Wie wär's mit einer Schatzsuche? Oder mit einem Tanzwettbewerb? Oder einem Parcour mit allerlei sportlichen Übungen? Im übernächsten Schülerrat diskutieren wir, was wir anpacken wollen.



Unser Spiel

Zum Schluss lassen wir wie immer den Reifen kreisen. Unsere heutige Zeit ist 2 Minuten und 33 Sekunden. Super gemacht! Nächstes Mal wollen wir schneller sein.



